

**Intervención del diputado Andrés Guevara Cárdenas, para hacer uso de su derecho de réplica.**

**La presidenta:**

Se le concede el uso de réplica al diputado Andrés Guevara Cárdenas, hasta por un tiempo de 5 minutos.

**El diputado Andrés Guevara Cárdenas:**

Muchas gracias, diputado presidente.

Sobre todo es agradecer apreciados amigos secretarios a los tres les quiero agradecer y reconocer las labores que han realizado al frente de sus encomiendas también ojalá puedan ser el conducto para enviar un afectuoso saludo a nuestra gobernadora un reconocimiento, por toda la labor que se hace.

Y de manera particular quiero compartirles que la noche de ese martes cuando estábamos en el marco de la Convención Internacional de Minería allá en Acapulco pues nos agarró prácticamente a todos de sorpresa la circunstancia que se vivió a través de este huracán, y sin duda nos deja muchas experiencias recuerdo que estaba sentado a un lado de mi amigo secretario de turismo e incluso para mucha gente que decía que la gobernadora no estaba aquí pues les puedo asegurar que estaba en el puerto y estaba a punto de llegar al evento sin embargo las circunstancias obligaron pues a que ella se concentrara a atender esta situación.

Que quiero decir apreciados secretarios, celebro que hoy prácticamente 14 titulares de estas Secretarías se estén dando cita en este Congreso del Estado que es la casa del pueblo, que bueno que también se hacen acompañar de sus equipos de trabajo a quienes saludamos con mucho gusto y con mucho afecto, algo más que quiero decir de pronto se generan ciertas circunstancias quizás son propias de nervio o de estrés, sin embargo decirles que no somos adversarios, somos si es bien cierto dos poderes con autonomía pero hoy lo que nos debe de mover compañeros secretarios, compañeros diputados y diputadas es que tenemos una causa común, la causa común se llama Guerrero, la causa común se llama Acapulco, se llama Coyuca sin duda y creo que eso es lo que nos debe de mover a todos.

Ojalá los equipos de trabajo de las Secretarías también entiendan que la función principal de los diputados es precisamente también vigilar no que los presupuestos que desde este

Congreso se autorizan a propuesta del Poder Ejecutivo pues nosotros también tendremos que rendir cuentas al pueblo que es quien nos eligió, hay 46 representaciones de distintas ideologías políticas y ojalá pues atienda y cuando nos vean allá en sus pasillos y en sus oficinas tampoco nos vean como los malos del cuento, sino más bien somos aliados insisto y somos todos esta suma de esfuerzos para que trascienda nuestro Estado y finalmente lo que proponemos todos es que se transforme Guerrero.

Gracias, a todos una excelente noche y muchas felicidades por estas acciones tan importantes que han desarrollado en este ejercicio.

¡Felicidades!

Gracias.